

electric bush project

audio and video live performance

„Faszinierende Klangwelten“

„Electric Bush Project verbindet elektronische Beats mit Soundgebilden aus dem Synthesizer, effektreichen Gitarrenklängen sowie Videos, die auf der Leinwand zu den Songs präsentiert werden“

„Die kongenialen Musiker schaffen ein spannendes Gesamtkunstwerk. Ein eindrucksvoller Trip wird es, der die Zuhörer immer in den Bann zieht und immer wieder von Neuem überrascht“

„Die Stücke bauen sich oft langsam auf und entladen sich in einem wuchtigem Abschluss, so dass man gerne zu sich selber sagt: „Wow!...Hammer!“ und dabei glaubt durch ein Wurmloch in eine andere Dimension gezogen worden zu sein.“

„Traumhaft zeitlose innovative Musik. Hier kann man selbst nach vielen Jahren, ähnlich wie bei Pink Floyd , immer wieder neue Facetten und Feinheiten heraus hören. Grandios der Ideenreichtum dieser sympathischen Musiker.“

Auszug aus den Zeitungskritiken der letzten Jahre

Die Musik von electric bush project entsteht in Zusammenarbeit vom Gitarristen Matthias Steuert und dem Multiinstrumentalisten und Sänger Johannes Neu im eigenen Studio nahe Karlsruhe. Live wird das Ganze von Schlagzeuger Matthias Rummel ergänzt.

Das Ganze wird als Live – Multimediashow präsentiert. Die Songs werden optisch mittels Videoproduktionen umgesetzt.

Im den letzten Jahren wurden die Studio – Produktionen live im süddeutschen Raum auf die Bühne gebracht.

Konzerte z.B. im Jubez Karlsruhe, Exil Pforzheim, Ebene 3 Heilbronn, Kohi Karlsruhe, Spitalkeller Offenburg, Schloßkeller Emmendingen etc.

Zuletzt auf der Hauptbühne auf dem Open – Air – Festival „das Fest 2018“ in Karlsruhe.

Mehr Infos?

www.electricbushproject.com

mailto:main@electricbushproject.de

Kontakt:

main@electricbushproject.de